



- 全国优秀科技期刊
- 全国畜牧兽医优秀期刊
- 青海省优秀科技期刊

ISSN1003—7950



63—1020/S

Q K 2 0 4 1 6 0 7

QINGHAI XUMU SHOUYI ZAZHI

青海畜牧兽医杂志

CHINESE QINGHAI JOURNAL OF ANIMAL AND VETERINARY SCIENCES



ISSN 1003-7950



9 771003 795200

2020 · 4



第 50 卷
Vol.50

目 录

~试验研究~

- 小花棘豆水浸液对两种禾草种子萌发的化感作用 鲍根生, 杨宝钰, 陈水红(1)
- 青海牦牛脑多头蚴的线粒体 *cytb* 和 *nad4* 基因的序列测定及种系发育分析 张学勇, 简莹娜, 朵红, 等(7)
- 高寒区燕麦 I-D 品系种子生产性能及品质评价 梁国玲, 张永超, 刘勇, 等(14)
- 温度与湿度互作对蝙蝠蛾卵孵化的影响 李秀璋, 张宗豪, 徐海峰, 等(23)
- 牦牛 GHR exon 10-2 序列 SNP 多态性分析 金鑫燕(29)
- 青海省环湖地区 8 种燕麦品种比试验 祁星民, 魏希杰, 周学丽, 等(35)
- 开放式采精对种公马采精和精液质量的影响 索佳佳, 高楠楠, 王强, 等(40)
- 羔羊致病性大肠杆菌的分离鉴定 王华, 简莹娜, 李秀萍, 等(45)

~专论与综述~

- 果洛州推行“草长制”草地生态保护制度 贺有龙, 王晓丽, 施建军, 等(49)
- 青海省祁连县发展畜牧旅游的 SWOT 分析 曾晓红(53)
- 植物应答非生物逆性的代谢组学研究进展 鲍根生(57)
- 动物黏膜免疫研究进展 杨启林, 张君(63)
- 高寒地区草牧业生产技术体系及产业化模式 田得红, 杨生龙, 周佰成, 等(67)

~经验交流~

- 青南牧区哺乳牦牛犊的饲养管理 张雁平, 李文浩, 魏廷虎, 等(71)

~动态与信息~

- 门源 才让多杰(封面)

本期责任编辑:张琳 徐建

[期刊基本参数] CN63-1020/S * 1971 * b * A4 * 72 * zh * P * ¥5.00 * 1900 * 14 * 2020-08

CHINESE QINGHAI JOURNAL OF ANIMAL AND VETERINARY SCIENCES

Volume 50

Aug 8

Number 4

2020

Tot. No. 268

Main Contents

- Allelopathy Effect of Oxytropis Aqueous Extracts on Seed Germination of Tall Fescue and Orchardgrass BAO Gen - sheng et al(1)
- Sequence and Phylogenetic Analysis of Mitochondrial *Cytb* and *Nad4* Genes for *Coenurus cerebralis* in Yak in Qinghai Province ZHANG Xue - yong et al(7)
- Evaluation of Seed Productivity and Quality on I - D Strain of Oats in Alpine Region
..... LIANG Guo - ling et al(14)
- Interaction of Temperature and Humidity on Egg Hatching of *Hepiahus* sp.
..... LI Xiu - zhang et al(23)
- Analysis on SNP Polymorphism of Part of GHR Exon 10 Fragment in Yak ... JIN Xin - yan(29)
- Comparative Experiment of 8 Kinds of Oat Varieties in Qinghai Like Areas
..... QI Xing - min et al(35)
- Influence of Open Semen Collection on Collection Management and Semen Quality of Stallion ...
..... SUO Jia - jia et al(40)
- Isolation and Identification From Case of Clinical Died Lamb WANG Hua et al(45)

《青海畜牧兽医杂志》编委会

主编:马清德

副主编:陈刚 巩爱岐 孙应祥 刘书杰

编委:(以姓氏笔画为序)

马玉寿	马利青	马睿麟	乔有明	许海抚养
李玉玲	李希来	杨予海	吴克选	张寿
张君	张西云	张洪明	张晋青	张雁平
拉环	南木甲	施建军	柴沙驼	党陈延
徐宏伟	徐成体	徐惊涛	郭志宏	董全民
董全德	韩斌	韩志辉	靳义超	雷风
蔡进忠	蔡佩云	熊进宁	德科加	

青海畜牧兽医杂志

(双月刊)

2020年8月 第50卷 第4期(总第268期)

主管单位:青海省农业农村厅

主办:青海省畜牧兽医学会
青海省畜牧兽医科学院

编辑:《青海畜牧兽医杂志》编辑部 (邮编:810016)

E-mail : qhxmsyzz@qhmky.com
qhxmsyzz@163.com

主编:马清德

副主编:陈刚 巩爱岐 孙应祥 刘书杰

印刷:青海西宁印刷厂

出版:青海省畜牧兽医科学院

发行:西宁市邮政局

国外总发行:中国国际图书贸易集团有限公司

国外发行代号:BM2959

广告联系电话:(0971)5318387

Chinese Qinghai Journal of Animal and Veterinary Sciences (bimonthly)

Aug.2020, Vol.50, No.4(Cumulated No.268)

Superintend: Qinghai Bureau of Agriculture and Rural Affairs Xining

Sponsored by: Qinghai Society of Animal and Veterinary Sciences, Qinghai Academy of Animal and Veterinary Sciences.

Edited by: Editorial office of Qinghai Journal of Animal and Veterinary Sciences (810016)

Chief Editor: Ma Qingde

Associate Editor: Chen Gang Gong Aiqi Sun Yingxiang Liu shujie

Print by: Xining Printing Factory, Qinghai

Published by: Qinghai Academy of Animal and Veterinary Sciences

Oversea distribute: Chinese Group Co. L T D international maps trade

Oversea distribute codes: BM2959

刊号: ISSN 1003-7950
CN 63-1020/S

广告经营许可证号:6300004000014

邮发代号:56-10

国内定价:5.00元
全 年:30.00元